

76 ANS

DÉCLARATION
UNIVERSELLE
DES DROITS
DE L'HOMME

LE PAYS NOIR
CÉLÈBRE
LES DROITS HUMAINS

MARCHE AUX LUMIÈRES 2024

LA DÉCLARATION DES DROITS DE L'HOMME FÊTE SES 76 ANS CETTE ANNÉE

AINSI, COMME CHAQUE ANNÉE DEPUIS 2018, NOUS ORGANISONS EN PARTENARIAT AVEC AMNESTY INTERNATIONAL ET D'AUTRES PARTENAIRES DU RÉSEAU ASSOCIATIF CAROLO, UNE MARCHÉ AUX LUMIÈRES, ANCIENNEMENT NOMMÉE « MARCHÉ AUX FLAMBEAUX ». CETTE MARCHÉ SE DÉROULERA LE MARDI 10 DÉCEMBRE 2024 EN SOIRÉE, DATE D'ANNIVERSAIRE OFFICIELLE DE LA DÉCLARATION UNIVERSELLE DES DROITS DE L'HOMME.

L'ÉVÉNEMENT DE LA MARCHÉ AUX LUMIÈRES EST L'OCCASION DE SE RASSEMBLER, DE RENFORCER LES LIENS ET DE METTRE EN LUMIÈRE LES ACTIONS DE SOLIDARITÉ MAIS AUSSI LES PERSONNES DONT LES DROITS HUMAINS SONT BAFOUÉS. SYMBOLIQUEMENT ET EN SOUTIEN, NOUS INVITONS CHAQUE PARTICIPANT À SE MOBILISER ET À APPORTER UNE LUMIÈRE (LAMPE TORCHE, GUIRLANDES, TÉLÉPHONES, ...) POUR ILLUMINER NON SEULEMENT LES RUES DE CHARLEROI MAIS AUSSI RENDRE VISIBLES CEUX DONT ON NE PARLE PAS. ACCOMPAGNÉS PAR LE SON DES TAMBOURS POUR LA PAIX, NOUS MARCHERONS ENSEMBLE VERS LA CONCRÉTISATION DE CETTE ACTION, À SAVOIR LE STAND DU MARATHON DES LETTRES.

QU'EST-CE QU'UN MARATHON DES LETTRES ?

CHAQUE ANNÉE, AMNESTY INTERNATIONAL MOBILISE LE GRAND PUBLIC POUR RÉDIGER DES LETTRES DE PRESSION ET DES CARTES DE SOUTIEN EN FAVEUR DE 9 PERSONNES DONT LES DROITS HUMAINS SONT BAFOUÉS DANS LE MONDE.

LES LETTRES DE PRESSION SONT DES MESSAGES FORMELS DESTINÉS AUX AUTORITÉS DANS LE BUT DE LES FAIRE RÉAGIR FACE AUX VIOLATIONS DES DROITS HUMAINS. LES CARTES DE SOUTIEN SONT ADRESSÉES AUX VICTIMES AFIN DE LES SOUTENIR DANS LEUR COMBAT POUR LA JUSTICE.

EN DÉBUT D'ANNÉE CIVILE, UNE FOIS LES LETTRES ET CARTES RÉCOLTÉES, AMNESTY INTERNATIONAL LES RASSEMBLE, LES COMPTE ET LES REMET À LEURS DESTINATAIRES.

POUR MARQUER LE COUP DES 76 ANS DE LA DÉCLARATION UNIVERSELLE DES DROITS DE L'HOMME, CÉLÉBRÉE LE 10 DÉCEMBRE, LES DIFFÉRENTS PARTENAIRES SE SONT ENGAGÉS À PARTICIPER À CE MARATHON DES LETTRES INTERNATIONAL ! NOTRE BUT ? RÉCOLTER AU MOINS 1000 LETTRES POUR ESPÉRER VOIR LA SITUATION DE CES PERSONNES CHANGER.

CES ACTES FONT TOUTE LA DIFFÉRENCE.

SI VOUS AUSSI VOUS TROUVEZ QUE L'UNION FAIT LA FORCE ET VOUS AVEZ ENVIE DE PRENDRE PART AU MARATHON...

OBJECTIFS DE L'ÉVÉNEMENT

- SENSIBILISER LA POPULATION DE CHARLEROI (ENTRE AUTRES) AUX DROITS HUMAINS ;
- REDYNAMISER L'IMPLICATION DE LA POPULATION, DES ASSOCIATIONS ET DES ÉCOLES DE CHARLEROI ;
- RÉUNIR LES FORCES VIVES DES RÉSEAUX ASSOCIATIFS, ARTISTIQUES ET CULTURELS EN VUE DE PRÉSERVER LES LIBERTÉS FONDAMENTALES ;
- PERMETTRE AUX ASSOCIATIONS DE CROISER LA THÉMATIQUE DES DROITS HUMAINS AVEC LEURS MISSIONS ET PROJETS RESPECTIFS.

QUAND ?

LE 10 DÉCEMBRE À 17H00

OÙ ?

DÉPART À L'HÔTEL DE VILLE, PLACE VAUBAN

PROGRAMME

- 17H00 : RENDEZ-VOUS AU PIED DE L'HÔTEL DE VILLE, PLACE VAUBAN
- 17H15/30 : PRISES DE PAROLE
- 17H45 : ALLUMAGE DES LUMIÈRES ET QUELQUES FLAMBEAUX
- 18H00 : DÉPART DU CORTÈGE
- 19H00 : ARRIVÉE AU QUAI10/CÔTÉ PARC, RUE DE MONTIGNY 58
- 19H00 - 21H00 : MARATHON DES LETTRES À L'INTÉRIEUR DU QUAI10/CÔTÉ PARC

LE MÊME JOUR

- 09H00 : CINÉ-DÉBAT À PARTIR DU FILM «LES SURVIVANTS», DE GUILLAUME RENUSSON AU QUAI10/CÔTÉ PARC
- DE 13H30 À 16H30 : STAND «MARATHON DES LETTRES» À RIVE GAUCHE

LES PARTENAIRES



+ D'INFOS

- SARAH POWELL (CRIC) AU 0491/56.94.84
- ANTOINE HAMEL (AMNESTY INTERNATIONAL) AU 0496/97.19.27